



Là où les entreprises prospèrent! Where businesses grow!

BÉNÉFICES/AVANTAGES INCENTIVES

- Gratuité du service d'eau et aqueduc sous certaines conditions
Free water and sewage
- Plusieurs terrains disponibles pour développements futurs
Many lots available for future development
- Rabais sur l'achat de matériaux de construction
Rebates on purchase of construction materials
- Programmes de financement pour le démarrage et l'expansion d'entreprises
Many services and financial assistance programs for the start-up or expansion of businesses

PARC INDUSTRIEL RESTIGOUCHE INDUSTRIAL PARK

Le parc industriel Restigouche localisé à Eel River Dundee englobe 400 acres de terrains desquels près de 350 acres sont disponibles pour le développement. À proximité de l'autoroute 11, les rues du parc industriel Restigouche offrent un large radius pour les gros camions, ainsi que des accotements larges et des fossés paysagés. Ce parc se situe dans une zone industrielle pour les usages principaux d'industrie légère de fabrication, tout usage rattaché à la fabrication, l'entreposage, le traitement, le transport ou à des activités connexes, services publics de nature technique tels qu'édifice du gouvernement, incinérateur ou garage municipal, entrepôt ou commerce de gros et finalement de bureau.

The Restigouche industrial park is located in Eel River Dundee comprises of 400 acres of land which about 350 acres are available for further development. At the proximity to highway 11, the Park features full rights of way, has well developed road beds, proper turning radiuses for large trucks, proper shoulders and large, landscaped ditches. The Park is zoned for the uses of a light manufacturing industry, any use concerned with manufacturing, storage, processing, transportation or related activities, service industry, technical public service, warehouse or wholesaling and offices.

Village de/of Eel River Dundee

